

Homenaje póstumo

Lanzan libro en memoria de músico maulino Ramón Rivas

Homenajear la memoria del músico y compositor maulino Ramón Rivas, más allá de recordar su figura y su obra, son los propósitos del lanzamiento del libro "Dos comedias musicales infantiles", de LOM Ediciones, que se llevará a cabo el próximo viernes 31 de marzo, a las 20:00 horas, en la sala Emma Jauch del Centro de Extensión "Pedro Olmos" de la Universidad de Talca, UTAL.

En la actividad, inserta en el programa cultural de mañana de la casa de estudios superiores, participará el escritor maulino y miembro del Consejo Regional de Cultura del Maule, Matías Rafide, quien se encargará de presentar la obra literaria.

Diana LL CENTRO dialogó con Rafide sobre el rol que jugaría en la ceremonia y sobre los recuerdos que guarda de Ramón Rivas de quién era su amigo.

"Es un homenaje justo, oportuno y necesario. Ramón Rivas fue una gran persona y también un excelente profesional, un tipo con un tremendo talento, con un tremendo talento que no tuvo problemas para incursionar tanto en la corriente clásica como en la música folclórica y popular", manifestó Rafide.



El escritor Matías Rafide será el encargado de hacer la presentación del libro "Dos comedias musicales infantiles" con el cual se recuerda la memoria del músico maulino Ramón Rivas.

mendo talento que no tuvo problemas para incursionar tanto en la corriente clásica como en la música folclórica y popular", manifestó Rafide.

Aunque Ramón Rivas nació en Ango, desde su llegada al Maule vivió muy

ven se identificó plenamente con esta zona del país a tal punto que pudo desarrollarse profesionalmente y formó una familia para quedarse a vivir para siempre en el Maule.

Matías Rafide recuerda que su amigo vivió muchos

años en Linares y que ya en la última etapa de su existencia tuvo como lugar de residencia una parcela ubicada en la comuna de San Clemente, donde se refugió en compañía de su esposa Dora Ullina.

H LIBRO

El libro "Dos comedias musicales infantiles" trae una obra llamada "El zapatero y los duendes" que es una adaptación al clásico cuento que alcanzó fama mundial al igual que "La cincuentona", "Hansel y Gretel" y "Rapunzel", todos salidos de la pluma virtuosa de los hermanos Jacob y Wilhelm Grimm.

El libro también incorpora otra obra desarrollada por Dora Ullina, esposa de Ramón Rivas, quien adaptó un texto denominado "Preguntas en Navidad".

Según indicó Matías Rafide, su pluma aparece en el prólogo del libro que también trae algunas letras del poeta y escritor Gonzalo Rojas, Premio Nacional de Literatura 1992 y Premio Cervantes de Literatura 2003.

Manuel Herrera

Lanzan libro en memoria de músico maulino Ramón Rivas [artículo]Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro en memoria de músico maulino Ramón Rivas [artículo]Manuel Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile